

# 小あやめ1組

## 楽しかった！もっと遊びたい～遊び学習～

あやめ1組は、1年生4人で、毎日元気いっぱい生活しています。  
遊び学習では、フランクヤトランポリンなどの遊具で遊んだり、しゃぼん玉、氷、水、寒天などのさまざまな素材に触れたいしています。子どもたちは五感を使って全身で遊び、達成感や満足感を味わっています。

### 遊びランドで遊ぼう



1学期前半は、トランポリンで思い切り体を動かしたり、お外でしゃぼん玉で遊んだりしました。しゃぼん玉がきらきらしてきれいだね～。

### 水・氷で遊ぼう



気温が高くなった1学期後半は、氷や寒天を使って、ひんやりした感触を楽しみました。氷も寒天も冷たいね～。

### 寒天で遊ぼう

# 小あやめ1組

**おべんきょうも あそびも たのしんでいるよ!**

4月に入学した4名の1年生たち。2学期になり、学校にもすっかり慣れてきて、リラックスした表情が多く見られます。  
のびのびと楽しんでいる学校生活の様子をお伝えします。

## 校外学習 ユウネスしばたへいこう



地域の新しい施設「ユウネスしばた」へ行ってきました。  
遊具や魅力的なスペースがいっぱい!好きな場所で思い切り遊びました。

## 遊び学習 パーティーをしよう



♪わくわく・ドキドキクリスマス♪  
みんなでツリーに飾り付けをしたら、サンタさんが登場!  
サンタランドで遊んだり、おやつを食べたりして楽しみました。